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[Janeiro/2017] 

ATA DE REUNIÃO  

 

Tipo de Reunião: Reunião Presencial [X]   Vídeo Conferência [   ] 

Local: [Sala da CIMR] 

Data da Reunião: [18/01/2017] 

Horário Inicial: [10h45min] 

Motivo da Reunião: [ - Novos procedimentos da DGTI (Ata de 05-01-2017) 

- Apresentação do novo coordenador para o setor  

- Metodologia de trabalho e horário de funcionamento da coordenação 

- Compensação das horas de greve por produtividade 

- Planejamento das prioridades para o primeiro trimestre ] 

Chairman: [Alexandre Almeida de Lucena] 

Secretário ad hoc: [Alexandre Almeida de Lucena] 
 

LISTA DE PARTICIPANTES PRESENTES: 

 

Nome+Prenome E-mail Principal 

Alexandre Almeida de Lucena alexandre.almeida@ifpb.edu.br 

Emerson Costa Cruz emerson.cruz@ifpb.edu.br 

Joao Faustino de Sousa Neto joao.sousa@ifpb.edu.br 

Sergio Luiz dos Santos Júnior sergio.luiz@ifpb.edu.br  

Sydney Goncalves Pereira sydney@ifpb.edu.br 

 

REGISTRO DE AUSÊNCIA 

 Motivo 

Jeanderson Soares da Silva Férias 

Victor Hugo Azevedo dos Santos Ausência justificada 

  

ENTREGAS E PENDÊNCIAS DA REUNIÃO ANTERIOR 

 

Não há. 

 

DEBATES, CONSIDERAÇÕES E ENCAMINHAMENTOS DA PRESENTE REUNIÃO 

 

- Foi lido e exposto aos presentes a Ata da reunião geral do dia 05-01-2017; 

 

- Foi apresentado o servidor João Faustino de Sousa Neto, como o novo coordenador de redes, em substituição ao 

servidor Alexandre Almeida de Lucena; 

 

- Foi dito que a coordenação permanecerá com a mesma divisão dos horários de trabalho, adotando as medidas de 

controle de frequência de ponto definido na Ata da reunião de 05-01-2017; 

 

- Foi aceito por todos os presentes a compensação da greve por produtividade; 

 

- Está em levantamento as necessidades e prioridades para os setores (Responsáveis: CIMR) 
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